

## Ministro Marcel por Imacec de febrero de 4,5%: “Se confirma que hemos entrado en una etapa de expansión de la economía”

- *Todos los sectores económicos contribuyeron, particularmente, minería y resto de bienes.*
- *Ministro: “Son cifras claramente positivas, que dan cuenta de que la economía, efectivamente, está transitando por un proceso de crecimiento que se ha ido asentando”.*

**Santiago, 01 de abril de 2024.**– Este lunes el Banco Central informó el Índice de Actividad Mensual (Imacec) correspondiente al mes de febrero de este año, que mostró un crecimiento de 4,5% respecto del mismo mes del año anterior. Esta cifra es la más alta desde mayo de 2022 y superó las expectativas del mercado, que preveían un crecimiento de 1,5%. En tanto el Imacec no minero registró un incremento de 3,5% comparado con febrero de 2023. “Se confirma, que hemos entrado en una etapa de expansión de la economía, y que ese es un proceso que va a continuar a lo largo de todo el de todo el 2024”, indicó el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

El reporte mostró que, de forma interanual, todos los sectores presentaron alzas destacando Minería con un crecimiento anual de 11,5% y Resto de Bienes con 6,7%.

Al respecto, el ministro Marcel aseguró que “antes hemos tenido buenos Imacec pero siempre ha habido algún sector rezagado. En este caso todos los sectores han registrado crecimientos respecto del mes anterior. Especialmente importante fue el crecimiento de la minería, pero también tuvimos crecimiento en la industria manufacturera, el comercio, y los otros bienes que incluyen también a la construcción. Por supuesto, son cifras claramente positivas, que dan cuenta de que la economía, efectivamente, está transitando por un proceso de crecimiento que se ha ido asentando”.

En esa línea, el secretario de Estado recordó que “la inflexión en la actividad económica se produjo en junio del año pasado, es decir, ya llevamos ocho meses en este proceso de recuperación de la actividad económica y de crecimiento. Y a partir de aquí lo que se puede proyectar es que efectivamente el año 2024 va a ser un año de crecimiento, claramente mayor a los años recientes”.

Asimismo, Marcel recordó que la proyección de crecimiento del Ministerio de Hacienda es de 2,5% para este año. “Hoy día todas las proyecciones se están moviendo en esa dirección. Por supuesto, siempre puede haber matices, puede haber volatilidad de un mes a otro, pero lo que ya es difícil poner en duda es la dirección que está siguiendo la economía. Y este es un proceso, por supuesto acumulativo, que irá llegando progresivamente a los hogares chilenos”.

La autoridad también hizo énfasis en que “lo importante no es el dato de un mes, sino la tendencia que se va marcando. En la medida de que se va marcando una tendencia de crecimiento en la economía, quiere decir que algunos sectores que vemos más rezagados, por ejemplo, en el caso del empleo, se podrían esperar mejoras adicionales en los meses que vienen. Lo mismo en materia de remuneraciones. Esperamos que la construcción, por ejemplo, también se vaya poniendo al día”.

Precisamente, dijo Marcel, “como es un tema que nos preocupa, en particular, durante los próximos días vamos a enviar al Congreso Nacional un proyecto de apoyo a la reactivación y al crecimiento, que va a incluir algunas medidas adicionales en favor de la construcción”.

